

305 Editorial

307 Übersichten

307 Nicht signifikant – was nun?
Gerß, J.

311 Fluoreszenzdiagnostik und photodynamische Therapie mit 5-Aminolävulinäure induziertem Protoporphyrin IX in der Gynäkologie: eine Übersicht
Löning, M., H. Diddens, M. Friedrich, C. Altgassen, K. Diedrich, G. Hüttmann

318 Chemotherapie des metastasierten Mammakarzinoms
Schmid, P.; K. Possinger

327 Patientenkompetenz: Konsequenzen für den Arzt
Nagel, G.

330 Originalarbeiten

330 Bedeutung von PTHrP und Bone Sialoprotein für die Entstehung von Knochenmetastasen beim Mammakarzinom
Loibl, S., A. Königs, M. Kaufmann, S. D. Costa, J. Bischoff

336 Der Einsatz von Natrium-Chondroitinsulfat bei der Behandlung der „Überaktiven Blase“
Gauruder-Burmester, A., B. Wildt, R. Tunn

341 Krankenhausaufenthalte, Entbindungskliniken und anamnestisches Risikoprofil präkonzeptioneller Diabetikerinnen – Ergebnisse der Niedersächsischen Perinatalerhebung
Günter, H. H., A. Scharf, I. Tzialidou, P. Hillemanns, P. Wenzlaff, H. Maul

347 Risikofaktoren der Rezidivhäufigkeit von vulvären intraepithelialen Neoplasien Grad III (VIN III)
Ahr, A., A. Rody, S. Kissler, M. Kaufmann, R. Gätje

305 Editorial

307 Reviews

307 Not Significant – What Now?
Gerß, J.

311 Fluorescence Diagnosis and Photodynamic Therapy with 5-Aminolevulinic Acid Induced Protoporphyrin IX in Gynecology: An Overview
Löning, M., H. Diddens, M. Friedrich, C. Altgassen, K. Diedrich, G. Hüttmann

318 Chemotherapy for Metastatic Breast Cancer
Schmid, P.; K. Possinger

327 The Expert Patient: Medical Consequences
Nagel, G.

330 Original articles

330 PTHrP and Bone Sialoprotein as Prognostic Markers for Developing Bone Metastases in Breast Cancer Patients
Loibl, S., A. Königs, M. Kaufmann, S. D. Costa, J. Bischoff

336 Der Einsatz von Natrium-Chondroitinsulfat bei der Behandlung der „Überaktiven Blase“
Gauruder-Burmester, A., B. Wildt, R. Tunn

341 Hospitalization, Type of Obstetrical Clinic and Anamnestic Risk Profile of Pregnant Women with Pregestational Diabetes Mellitus – Results of the Perinatal Registry of Lower Saxony, Germany
Günter, H. H., A. Scharf, I. Tzialidou, P. Hillemanns, P. Wenzlaff, H. Maul

347 Risk Factors for Recurrence of Vulvar Intraepithelial Neoplasia III (VIN III)
Ahr, A., A. Rody, S. Kissler, M. Kaufmann, R. Gätje